

Zoom利用の Web会議導入・活用法

インプリメント(株)の木村社長が基礎解説



山中会長

セミナーに先立ち中山尚会長が「新型コロナウイルス感染症問題が再び広がりを見せ、社会全体のあり方が大きく変わろうとしている。リモートワークやWeb会議が当たり前の環境にある中にあって、以前にも増して良好なコミュニケーションが求められる時代となる」と挨拶した。

セミナーでは、まず木村氏がオンライン動画は大きく“作る動画”と“使う動画”的2つに分けられると説明。“作る動画”

大阪代協（山中尚会長）は、8月4日午後1時30分から、オンラインセミナー「Zoomを利用したWeb会議『基礎の基礎解説』」を開催した。講師は、損害保険会社勤務を経て2006年にインプリメント株式会社取締役社長に就任した木村博史氏。同氏はこれまでマーケティングやYouTube活用に関する数多くの書籍を執筆しており、当日は今年3月に刊行された『動画で稼ぐ仕事術』の内容を中心に、具体的にパソコンを使ってZoomの導入・活用法について解説した。

パターン化、定型化する

同じ空気感を意識し共有



木村氏

の代表的なものはYou Tubeで、あらかじめ撮影したものを演出・編集して視聴者が見たいときに見れるもの。もう一つの“使う動画”とは200mのような遠いところからで動画を効果的に配信できるWebミニュニケーションツールであると説明した。

そして、Webミニュニケーションツールを効果的に使うには“パター化”と“定型化”とい

て紹介し、Zoomは基本的にライブ（録画）してストリーミング共有有りにより双向で情報交換ができるいわゆるリアルミニュニケーションを図れるので、その情報を当事者以外にはクローズドされる。YouTubeやLINE、Facebookは広がることを目的としたSNSであり、セキュリティ面に不安がある一方、Z

たものを決めてしまつことであると述べた。

め方、使い方について、具体的にパソコンの画面を表示して順序を追つて分かりやすく説明した。とくに注意点として、①ZoombのアプリをダウンロードできるWebサイトはたくさんあるが、中にはマルウェア等を組み入れた悪質なものもあり、導入する際には必ず正規のアプリストアからダウンロードすることと、②ミーティングに参加する際には、自分の設定環境が整うまで「ビデオ」スイッチをオフにしてお

そして、Web「ミニーション」を行った際に「空気感を意識する」とは「空気感を共有する」とが重要であると訴えた。木村氏は、人と直接面談することが理想……と前置きしたうえで、新型コロナウイルスによってWebコミュニケーションを活用せざるを得ない時代になってきた。ただ、時代になってきた。たぶん、Web「ミニーション」を行う時は、演者が登壇前に気を入れるようになります。自分自身がこれからWebで面談あるいは

サザン・チャーチ・オブ・イエス

の工夫として、カメラは上から映す方が優しく見え、公式な商談や面会は一定の距離感を設定した方がビジネスに適しているとアドバイスした。

その後、実際にどのようない機材・道具を使うかを手に取って説明した。

bは、リアル映像が地域を超えてつながるなど、コミュニケーションだけではなく様々な利用法が考えられる。決して難しく考えることなく、まずはチヤレンジしそれぞれの最適な使い方を見出していく」と締めくくった。